

## V

## Le jeu en arpèges

Il n'y a pas que le pouce de la main droite pour pincer les cordes du luth!

L'index et le majeur sont aussi très utiles, par exemple pour jouer des arpèges, c'est-à-dire, des notes qui se trouvent sur des cordes différentes.

Voici un premier exercice sur les trois premières cordes à vide.

Le pouce de la main droite joue la première note, l'index la deuxième et le majeur la troisième note de la mesure, formant ainsi ce que l'on appelle un arpège.



De la même façon mais avec l'aide du deuxième doigt de la main gauche que l'on déplace de la deuxième frette du troisième chœur à la deuxième frette de la chanterelle, le même exercice sera plus joli et nous fournira la base de l'accompagnement du Pastouriau dont nous connaissons déjà la mélodie.

